

## Weitere Baumspende an die Gemeinde Mutterstadt



Anlässlich ihres 80. Geburtstages beschloss Wiltrud Englert, der Gemeinde einen Baum zu spenden. Am 85. Geburtstag ihres Mannes Franz war es nun soweit. In der neu entstehenden Durchfahrt zwischen der Kreissparkasse Vorderpfalz und dem Rathaus wurde ein ca. 5 Meter hoher Amberbaum mit der Unterstützung zweier Gärtner des Grünflächenamts Mutterstadt gepflanzt. Diese aus Amerika stammende Baumart bekommt wunderschöne Blätter in kräftigem Grün. Zudem färben sie sich in den Herbstmonaten in die berühmten „Indian-Summer-Farben“. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider bedankte sich bei Wiltrud Englert und ihrem Mann Franz herzlichst für die Baumspende, welche nicht die erste dieser Art der Familie war. Schon einige Bäume wurden im Mutterstadter Ortsgebiet mit ihrer Hilfe gepflanzt.

„Die Verbundenheit zu ihrer Heimatgemeinde Mutterstadt liegt der Familie Englert sehr deutlich erkennbar im Blut“, betonte der Bürgermeister. Franz Englert, der in früheren Jahren mehrere Funktionen in der Gemeinde bekleidete, gab zu bedenken, dass diese Aktion auch gerne einen Vorbildcharakter haben könne. „Es wäre wünschenswert mehr Mutterstadter Bürger zur Unterstützung ihrer Heimatgemeinde in den verschiedensten Bereichen bewegen zu können.“ Zur Pflanzung und Übergabe kamen neben den Spendern deren Sohn Christian Englert mit Frau, Werner Klein als Vertreter der Gemeindeverwaltung sowie Thomas Bauer vom Grünflächenamt.

*(Amtsblatt vom 02. Mai 2019)*